



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>93 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84281267</b>
Prix	<b>1 350 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)

En exclusivité cinq pièces en duplex à vendre sur la commune de Roquebrune Cap Martin, idéalement situé face aux plages, à quelques pas de tous les commerces et du nouveau centre aquatique Les Bains du Cap. Au dernier étage d'un immeuble de standing avec grande piscine et salle de sport, superbe penthouse de 113 m<sup>2</sup> en très bon état avec porte blindée, double vitrage, volets roulants électriques, garage. Composé au sixième étage d'entrée, lumineux double séjour avec terrasse et splendide vue mer, 3 chambres avec placard et balcon, salle de bains, WC séparé ; au septième étage salle à manger, ...

*Buying property in France, ideally located in Roquebrune Cap Martin, just a few steps from facilities, the renowned Solenzara Beach and the new aquatic center Les Bains du Cap, sole agency. On the top floor of a high standing beachfront building with large swimming pool and fitness room, for sale superb penthouse of 113 sqm in very good condition with security door, double glazing, electric shutters, garage. Composed at the sixth floor of hall, bright double living room with terrace and beautiful sea view, 3 bedrooms with wardrobe and balcony, bathroom, separate WC ; at the seventh floor ...*

## **EDOUARD VII**

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

